



Gallneukirchner Postler/-innen Jubiläumstammtisch!

Am 16. Oktober feierte der Gallneukirchner Post-Pensionistenstammtisch sein 20jähriges Bestehen.

Landespensionistenvertreter **Franz Poimer**, seit einigen Jahren selbst Mitglied des Pensionistenstammtisches, gratulierte zu diesem Anlass recht herzlich. Er meinte, dass selten solche Einrichtungen über so viele Jahre Bestand haben und sich großer Beliebtheit erfreuen.

Besonderen Dank gilt dem „Gründungsvater“ des PensionistInnen-Stammtisches **Josef Denkmaier**, damals Postamtsleiter von Gallneukirchen (heute Leiter der Postfiliale 4010 Linz), der dem Stammtisch mit vielerlei Initiativen kollegiale und gesellige Impulse verleiht.

Hervorragend assistiert wird er von **Karin Weilguny** und **Gertrude Pfarrhofer** (Postfiliale Gallneukirchen), die viel Herzlichkeit und Engagement in das Stammtischgeschehen einbringen.

Franz Poimer überreichte **Josef Denkmaier** für seine kollegialen Verdienste ein Buch von **Bundespräsident Heinz Fischer** mit dessen persönlicher Widmung und den Kolleginnen **Weilguny** und **Pfarrhofer** ein kleines Präsent.

Ich wünsche dem Gallneukirchner Post-PensionistInnenstammtisch noch viele Zusammenkünfte und gesellige Stunden!

Franz Poimer